

『幸』

令和3年3月24日 (木)

1年間お疲れ様でした。4月に向けて実りのある時間を過ごしてください★☆

本日無事に修了式を迎えることができました。コロナ禍の中、初めての中学校生活を終えましたが、今どんな気持ちでしょうか？昨日は学年の先生方からお話をありました。みんなの表情を見ていると、きっとたくさんのことを感じてくれたと思います。それと同時に、本当に『成長』を感じました。コロナ禍で4月からオンライン授業になったり、部活動の制限や行事の中止など、辛いことも多い1年でしたが、今日の日を迎えたことは、ご家族をはじめ、本当にたくさんの人たちの『支え』がってからこそです。その人たちへの『感謝の気持ち』を忘れないでください。

特に今月から2年生に向けて、自分の『できること』『やるべきこと』を増やしてほしいと伝えてきました。明日からいよいよ春休み、今度皆さんと再会するに時は、『2年生』になっています。休みの期間、心身ともにリフレッシュし、具体的に何か2年生になるためのアクションを起こしてみてください。『今までより〇〇分早起きをする』『〇時からは必ず自学自習をする』『1日1回自分以外のために行動する』何か1つでも、今までやっていないことにチャレンジしてほしいです。そうすることで2年生のスタートに必ず役立つと思います。応援しています。

コロナ禍の状況で昨年度は延期になりましたが、6月14、15日に一泊移住に行く予定にしています。それ以外にも運動会や文化祭、校外学習など、たくさんの行事を行う予定です。春からクラス替えなどありますが、ぜひ新しい場所で充実した時間を過ごしてください。最後になりますが、春休み中も規則正しい生活週間と安心安全に過ごすとともに、自学自習や家族との時間など、有意義な時間を過ごしてください。1年間本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

【保護者の皆様へ】

1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。中学校という新しい環境だけでなく、コロナ禍により様々な制限があるなか、一人ひとりが目の前のことに向かい、成長できたと思います。次年度は2年生になり、学校の中心的存在となります。次の1年も、子どもたちが明るく前向きな時間を過ごせるように全力で尽くしていきたいと思います。今後ともよろしくお願い致します。本当にありがとうございました。

新年度の連絡（健康観察表は春休み中も記入しておいてください）

4月4日（月）入学式準備（13：30 正門前集合） 服装 体操服

対象生徒 1-1（全員）、2、3組 常置委員会

5日（火）入学式（8：50 体育館集合） 服装 制服

対象生徒 前期生徒会執行部

8日（金）対面式・始業式（8：50～9：00 の間に登校）

集合場所 運動場（雨天時体育館） 10：30 下校予定（給食なし）

服装 制服、マスク、名札（服装、頭髪をきちんとしておくこと）

持ち物 カバン（教科書を持ち帰ります）、上履き、体育館シューズ、筆記用具、健康観察表

春休みの宿題（提出日は2年生最初の授業）

○国語

①漢字プリント 13、14、15

②ことわざ、慣用句、四字熟語、文法プリント 計2枚

③暗唱（言えるようにしておく）

○美術

木彫キーハンガー 着彩 完成（金具は各自保管、絵具で着彩）